



BOLETIN INFORMATIVO

5 de Enero

20 @Inapagob



24 www.inapa.gob.do





CONTENIDO



01

Nuevas obras serán inauguradas



02

Año Nuevo inicia con remozamiento de planta física



03

Cortos Provinciales



NUEVAS OBRAS SERÁN INAUGURADAS

En este nuevo año, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillos (INAPA) seguirá comprometido con el trabajo arduo para continuar brindando un servicio eficiente a todos los hogares de la República Dominicana.

En ese sentido, la institución tiene en ejecución más de 200 proyectos; dentro de los que se encuentran el acueducto de Cabo Rojo, en Pedernales; el de Miches, en El Seibo; y el de Ocoa-Sabana Larga, en San José de Ocoa.

De igual modo, la ampliación de las redes de distribución de Haina, en San Cristóbal; y varios acueductos en Monte Plata.

También se tiene previsto inaugurar este año 2024 la planta de tratamiento de aguas residuales de Villa Rivas, provincia Duarte.



Asimismo, se estima que este 2024 se iniciará la tercera etapa del saneamiento del arroyo Gurabo, en Santiago, que es la obra de mayor impacto medioambiental de este gobierno.

La presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, se ha caracterizado por trabajar para que todos los dominicanos tengan acceso al servicio de agua potable y saneamiento, que es la meta del presidente Luis Abinader.

Gracias a este compromiso, dos millones de dominicanos más reciben agua potable en sus hogares.

Año Nuevo inicia con remozamiento de planta física

Cargados de buenas vibras y con la meta de continuar la ejecución de los trabajos programados, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) inició este 2024 embelleciendo los tres edificios que conforman su sede central.



Los trabajos contemplan, en una primera etapa, la pintura de toda la verja perimetral. De igual modo, las instalaciones del edificio Ing. Martín A. Veras Felipe, del Laboratorio Nacional de Referencia Calidad de Agua Ing. Marcos Rodríguez y de la casa provincial.



Los trabajos son coordinados por la Dirección Administrativa, en conjunto con Planta Física y Servicios Generales.

Mavelys Peña, encargada interina del Departamento de Planta Física, explicó que también se tiene previsto colocar mallas, donde hay huecos, para evitar que animales ingresen a los edificios.

Peña agregó que, en una segunda etapa, planean pavimentar y señalizar los parqueos.

Otra de las metas del Departamento de Planta Física para este nuevo año es la adecuación del patio trasero de la institución para que los servidores puedan permanecer ahí en su horario de almuerzo.

La presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, se ha caracterizado por ejecutar planes para beneficio de los colaboradores y de la población.

CORTOS PROVINCIALES

Valverde

Técnicos de la institución repararon una avería en la calle Primera esquina Juan Peña, municipio Mao.



San Juan

Brigadistas de la institución corrigieron una avería en la línea de conducción de agua potable de ocho pulgadas, de PVC, y reemplazaron 16 metros de tubería en Sosa, distrito municipal Jínova, municipio Juan de Herrera.

Peravia

Iniciamos el 2024 dando continuidad a los trabajos de reparación de averías, con la finalidad de preservar la calidad del agua potable y mantener la presión. En esta ocasión, estuvimos en Río Arriba y Residencial Claudia, Baní.



